

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 9



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

## Pembahasan Alot, Dinas Gulkarmat Kantongi Rp 1,2 T

**JAKARTA** - Rancangan anggaran kegiatan Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Provinsi DKI Jakarta tahun 2020 akhirnya disahkan. Jumlah total anggarannya mencapai Rp1,2 triliun.

Ironisnya, hanya 11 dari 16 total anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta yang hadir saat rapat rancangan pembahasan anggaran APBD Provinsi DKI Jakarta, Sabtu (7/12/2019) malam. "Baik, saya bacakan anggaran Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Provinsi DKI Jakarta sebesar Rp 1,2 triliun," ujar Mujiono, ketua Komisi A DPRD DKI.

Dia mengaku, pengesahan itu setelah pembahasan kegiatan berlangsung alot. Sebab, sejumlah anggaran Gulkarmat terlihat fantastis. Hanya satu anggota fraksi PSI, yakni August Hamonangan yang tidak menyetujui kegiatan tersebut. Alasannya, anggota Fraksi PSI menilai kegiatan Dinas Gulkarmat itu belum menjadi prioritas bagi masyarakat.

Menurut dia, lebih penting anggaran tersebut dialihkan untuk penyediaan mobil damkar tambahan maupun kegiatan-kegiatan wilayah lainnya. Namun, sebagian besar anggota dewan setuju dengan adanya kegiatan tersebut.

Dia mengaku, alasan setuju menurut dewan, kegiatan itu diperlukan demi kenyamanan masyarakat untuk mengatasi terjadinya kebakaran, mulai dari kapal untuk memadamkan api di laut hingga penyediaan air menggunakan mobile high pumpers yang dibutuhkan Damkar jika nantinya menanggulangi bencana kebakaran.

Oleh karena itu, diputuskan bahwa seluruh kegiatan itu disahkan dalam waktu kurang lebih dua jam dengan catatan ada beberapa kegiatan yang dihold lantaran tidak disetujui

oleh anggota Komisi A dari Fraksi PSI.

"Anggaran di sahkan dengan catatan kegiatan penyediaan fire rescue board, fire rescue truck, mobil high volume pumpers, penyediaan unit submersible pump with flood module tidak disetujui oleh anggota August Hamonangan dari fraksi PSI," ucap Mujiyono.

Seperti diketahui, Anggota Komisi A DPRD DKI Jakarta dari Fraksi PSI August Hamonangan meminta agar empat anggaran itu ditangguhkan. "Coba dibuka empat komponen itu, saya mewakili fraksi PSI meminta empat anggaran itu ditangguhkan," kata dia.

Kepala Dinas Gulkarmat DKI Jakarta Subejo kemudian membuka satu demi satu anggaran tersebut. Pertama, fire rescue boat dengan anggaran Rp44 miliar. Ia menjelaskan, fire rescue boat merupakan perahu yang digunakan untuk membantu pemadaman jika sewaktu-waktu ada kebakaran di laut.

Menurut dia, selama ini fire rescue boat atau kapal pemadam kebakaran yang dimiliki Dinas Gulkarmat masih sedikit. "Kita perlu punya, yang kami miliki sekarang kapasitas terbatas. Yang kami beli ini lebih besar kapasitasnya sehingga daya jangkaunya untuk melakukan upaya penyelamatan lebih efektif di Kepulauan Seribu. Jadi bagaimana DKI juga ingin berkontribusi menyelamatkan kebakaran di laut, pak, kami berharap dianggarkan. Kapasitas kapal ini dengan 4 X 22 meter," papar Subejo.

Menanggapi hal itu, August menilai fire rescue boat belum prioritas, ia pun mengusulkan anggaran itu diperkuat untuk mobil damkar di pos-pos Damkar wilayah. Ia pun kembali meminta empat kegiatan itu agar ditangguhkan bahkan dinolkan. (aen)

### ANGGARAN GULKARMAT DKI DISOROT FRAKSI PSI

Pengadaan fire rescue boat	Rp44 miliar
Rescue truck dengan robot pemadam	Rp45 miliar
Mobile high volume pumpers	Rp29 miliar
Penyediaan unit submersible pump with flood module	Rp15 miliar

ANGGA GUMELAR/INDOPOS